
 

１． 内野副会長より 

先日の運動会、お疲れさまでした。コロナの過程の中、新しい試みや、コロナ対策をしながらの開催とのことで、 

ＰＴＡの方でも、応えられる範囲で対応できたのではないかと思います。また、色々と反省点も出ておりますので、次につな 

げていきたいと思っております。運動会に際しましては、教職員の皆様ありがとうございました。感謝いたします。 

 

２．深谷校長先生より 

無事に運動会も終わりまして、５年生の宿泊学習、６年生の修学旅行に行ってまいりました。今年は、ある程度予定してい

た行事が順調に進んでおりまして、とても有難く感じております。 

すべて保護者の皆様のご理解とご協力のお陰と、非常に感謝しております。学校側の急な予定の変更等にも、ご理解頂き、

本当に助かっております。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

  

３．連絡・報告事項 

（１）学校より 

 運動会では色々とご協力いただき、ありがとうございました。お陰様で大きな滞りもなく、スムーズに出来ましたこと、本当に

御礼申し上げます。その日の５時間目のオンラインでの参加についても、沢山の方に観ていただきありがとうございました。 

 校外学習、修学旅行や、宿泊学習等、予定通りに少しずつすすめられてきています。少しずつホームページでも様子を公開

できたらな。と思っていますので、どうぞご覧頂ける様によろしくお願いします。 

 それから、毎年行っております、学校評価につきましては、１２月上旬を目途に C4th より配信の予定となっています。お子様

1人につき 1回、回答していただく様ですので、ご協力をお願いします。 

 だんだんと日が短くなり、暗くなるのが早くなっていますので、お子様の帰宅時間等、ご家庭でよく話し合っていただき、くれ

ぐれも事故のない様に安全に気を付けていただきたいと思います。 

 今のところ、コロナが落ち着いてきて、良かったな。とは思っておりますが、ニュースではまだまだ第６波の予測もたっておりま

すので、学校としては今まで通りの行事や学習を進めていく一方で、第６波にも備えて準備をしているところでございます。ま

た、急な変更等でご協力いただくこともあるかと思いますが、その時には、どうぞご協力をお願いいたします。 

 

（２）PTA本部より（幹事・会計） 

①幹事より 

・冬季パトロール協力のお願い※詳細が決まり次第、ご報告いたしますので、ご協力をお願いいたします。 

・今後の日程   【学校公開日】 12月 4日 

 

②会計より（収支報告） 

前回残高              \709792 

収入                  \382800 

戻し                    ￥２０３１８ 

支出                  \106782 

差引残高             \1006128    

※PTA会費集金について 

後期の会費集金を 10/22日に行いました。ご協力いただきありがとうございました。戻しについてですが、 

サムラインメールビルダー解約に伴う返戻金です。 

運営委員会だより     令和 3 年 12月 8 日 

（第 3 回 令和 3 年 11月 17日開催）        発行 南小学校 PTA 



（３）各委員会より 

・１学年～６学年 

活動報告：LINEで情報交換・PTA会費集金・運動会前日準備、片付け、当日見守り 

・生活委員より 

生活委員会だより作成中。 

・美化委員より 

   10月 16日に秋の花壇整備を実施。水やり作業等、交代制で実施。 

  ・推薦委員会について 

10月末より、本部役員選出に関する案内文を配布。今年度は、回答方法を書面提出ではなくアンケート機能を活用。 

 

４．協議事項 

（１）運動会についての意見・感想 

・撮影スペースが密にならない様に対応できた。視覚で分かるようにプラカードがあったのがよかった。 

・開始時間まで校内に入れず、待ち時間の間、危険に感じることがあった。 

・プラカードの色の区別がわからないとの声があった。 

・立ち見スペースで撮影できるか不明だった。   ・立ち見スペースでの優先順位がわからずトラブルがあった。 

・立ち見スペースで撮影して良いのか不明確だった。   ・撮影スペースのお陰で、良い写真が撮れた。 

（２）運動会購入備品について 

運動会直前に、運動会競技で使用する備品が壊れてしまったとの報告があり、これについて学校側で緊急で予算措置

をとるのでは、手続き上時間がかかり、運動会までに調達が間に合わないと判断した為、ＰＴＡ会費で協力させていただく

運びになりました。これにつきまして、運営委員会にて事後承認をいただきました。 

本来なら、会費の使途については、事前に協議をする事が、大原則ではありますが、今回、事後報告になってしまいました

事をお詫び申し上げます。 

（３）わいわいがやがや祭り（健全育成会主催）について 

   今年度も実施を見送り、サザン地域支えあい協議会とともに 12/11(土)「サザンウォークリー」を開催。 

本年度は南小 PTA も主催側として協力。これにより児童の楽しいイベントの機会をつくる事、PTA として主催側になる事

で学校保険も使用できる為、ケガなどの対応が手厚くできる為です。（※基本的には、大橋市民センターの保険で対応し

ます。また、学校保険を使用したとしても、来年度の保険金額が上がる事はありません。） 

  上記、運営委員会にて承認をいただきました。 

  （４）来年度の安全互助会の加入について 

例年通り１世帯１００円のコースに加入。 

  （５）リサイクルフェアの開催方法について 

開催時期・方法について、引続き検討中です。 

 

５．その他 

・卒業式および入学式の PTA贈答品について 

   →例年通り、卒業式には卒業証書ファイルとコサージュを、入学式には名札を PTA贈答品として渡します。 

 

第４回 運営委員会   令和４年 1月 19日(水) 16：30～ わくわくルーム 


